

Mit futuristischen Rädern nach Hoyerhagen

Sternfahrt führt Radler aus ganz Norddeutschland an den Mittelpunkt Niedersachsens

HOYA ■ Ein ungewöhnliches Treffen am Mittelpunkt von Niedersachsen: Menschen aus ganz Norddeutschland radelten kürzlich mit teils futuristisch aussehenden Liegerädern aus allen Himmelsrichtungen nach Hoyerhagen. Die mehr als 30 Radler stammten unter anderem aus Aurich, Celle, Hannover, Hamburg, Osnabrück, Oldenburg, Lüneburg und dem Weserbergland.

Die zweite Sternfahrt zum Mittelpunkt von Niedersachsen hatte wieder die



Ungewöhnliche Wagen am Mittelpunkt von Niedersachsen.

Oldenburger Liegeradgruppe organisiert. „Unser Ziel ist es, uns zwanglos zu treffen, neue Liegeradfahrer

kennenzulernen oder Bekannte wiederzusehen. Dabei soll Zeit sein zum gemeinsamen Klönen, aber auch zum Fachsimpeln“, sagte der gebürtige Hoyaer und Mitorganisator Dieter Hannemann.

Einige der Teilnehmer übernachteten beim Wassersportverein Hoya. Dort war zusätzlich noch Zeit zum Baden und zum gemeinsamen Grillen. Nach dem Frühstück waren die Zelte schnell abgebaut und alle fuhren zufrieden wieder nach Hause.